



Alberto Sanz Blanco

Periodista, analista y crítico cultural



Lina Restaurante: hospitalidad y mestizaje de sabores con raíces familiares

Hay aperturas que pasan desapercibidas y otras que, desde el primer momento, dejan la sensación de estar llamadas a perdurar. Lina, en pleno corazón de Chamberí, pertenece a este segundo grupo. Con una propuesta entrelazada de sabores caribeños, argentinos y mediterráneos, este bistró contemporáneo nace del mestizaje y la memoria, arraigado en la tradición familiar pero con la vista puesta en el futuro. Una cocina de viaje y de hogar, de técnica y de emoción, la cual ya empieza a hacerse oír en la escena gastronómica madrileña.

Donde la cocina es historia, la sala un hogar y el comensal un invitado

La historia de Lina no se entiende sin la de los hermanos Diego y Patricio Massimino, creadores del proyecto y herederos de una visión culinaria mucho más allá de la técnica. El restaurante lleva el nombre de su abuela, figura inspiradora tanto del recetario como de la atmósfera que envuelve al entrar: cercana, cálida y profundamente humana. Lejos de buscar el artificio o el impacto fugaz, Lin

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |